

# Le Bulletin de l'Exposition Provinciale de Québec

## LA LISTE DE PRIX

La Liste de Prix de la prochaine Exposition Provinciale de Québec sera publiée dans quelques jours et sera de nature à faire plaisir à tous ceux qui s'occupent d'agriculture. Elle est préparée de façon à satisfaire les plus exigeants sous tous les rapports. Les nombreux prix qui seront décernés constitueront un grand encouragement non seulement pour ceux qui se spécialisent dans une branche quelconque de l'Industrie Agricole ou qui ne fréquentent les expositions qu'en vue d'accaparer les prix, mais à tous ceux qui ont le souci des véritables progrès agricoles.

Les montants spécialement affectés à l'Agriculture seront encore plus considérables que les années passées, par suite des généreuses contributions de nos gouvernements, et ils seront distribués de façon à ce que seul le véritable mérite soit reconnu et dignement récompensé.

Tous les lecteurs du *Bulletin* qui n'ont pas encore reçu cette importante liste de prix devraient s'en procurer une immédiatement en s'adressant à M. Georges Morisset, Secrétaire, Hôtel-de-Ville, Québec, P.-Q.

## ÇA ET LÀ

Dix neuf cent quinze !

« L'Année de l'Élan Agricole » !

Vive l'Agriculture !

Vive la terre canadienne !

Production, production, encore production ! Voilà le cri de guerre en Canada.

L'Exposition Provinciale de Québec offre et paye de généreux prix en argent.

Le Gouvernement Fédéral, par l'intermédiaire du Ministre de l'Agriculture, aide beaucoup au succès de l'Exposition Provinciale de Québec.

Le Gouvernement local n'entend pas ralentir son précieux concours dans le développement rapide de l'Exposition Provinciale de Québec.

L'Exposition Provinciale de Québec entre dans sa cinquième année d'existence régulièrement périodique : 1911-12-13-14-15 !

L'Exposition de 1915 sera le digne couronnement du succès des précédentes.

C'est l'Exposition Provinciale de Québec qui donne l'élan aux vrais progrès agricoles,

Les exposants seront nombreux en 1915 parce qu'il y a des prix pour tous ceux qui ont de beaux produits !

Québec, capitale politique de la Province en est aussi la capitale agricole.

La grande importance de l'Exposition Provinciale de Québec est basée sur l'encouragement qu'elle donne à l'agriculture.

Les droits du cultivateur priment tous les autres. C'est ce que reconnaît l'Exposition Provinciale de Québec.

Pendant que l'on détruit en Europe, il faut produire en Canada. La meilleure production est la production agricole.

La ville de Québec, siège de la grande Exposition Provinciale est le cœur de la plus belle province agricole du Canada.

Ceux qui vainquent, ce sont ceux qui luttent. Sachons lutter, dans notre pays en vue d'assurer la prospérité de l'industrie agricole !

Sachons profiter de la guerre et développer les immenses ressources agricoles de notre belle province.

Plus de 100,000 cultivateurs viennent se renseigner chaque année à la grande Exposition Provinciale de Québec.

Demandez la liste de prix de l'Exposition Provinciale de Québec ! elle vous intéressera certainement.

Évitez la foule ! Songez dès maintenant à vous procurer vos billets d'entrée à l'Exposition ; c'est de l'économie !

Les taux seront réduits sur tous les chemins de fer et bateaux pendant l'Exposition Provinciale de Québec.

Les dates de l'Exposition Provinciale de Québec conviennent à tous, pour faire le voyage de Québec. Il faut se rappeler que c'est du 28 août au 4 septembre que l'exposition aura lieu.

Les attractions spécialement réservées aux cultivateurs à l'Exposition Provinciale de Québec sont au-delà de toute description. Dans toutes ces attractions, l'utile se mêle à l'agrément.

Pourquoi n'exposez-vous pas vos produits à l'Exposition Provinciale de Québec ?

L'Exposition Provinciale de Québec offre et paye de généreux prix en argent !

Le souci constant de l'Exposition Provinciale de Québec est d'encourager l'Agriculture !

Si vous devez aller à Québec, pourquoi pas pendant la semaine de l'Exposition Provinciale ?

L'Exposition de Québec dépasse en importance l'ensemble de toutes les expositions de la Province !

L'Exposition Provinciale de Québec est l'événement périodique le plus important de l'est du Canada !

L'Exposition Provinciale de Québec est le plus grand événement annuel de la Province !

Le vrai mérite est reconnu à l'Exposition Provinciale de Québec !

Taux réduits sur tous les chemins de fer pendant la grande Exposition Provinciale de Québec.

Il est de règle rigoureuse que, cette année, toute personne pénétrant sur les terrains de l'Exposition doit déposer un billet en entrant. Plus d'insignes ni cartes complémentaires ne valent.

L'entrée à l'Exposition Provinciale de Québec est de 25 centins.

Cependant, des séries de billets à prix réduits sont et seront en vente jusqu'au 23 août. Ces billets se vendent au prix de 5 (cinq) pour \$1.00, (une piastre) et l'on peut s'en procurer dès maintenant en s'adressant personnellement ou par lettre à M. J.-E. Marier, contrôleur, 71, rue du Pont, à Québec, P. Q.

En achetant ses billets dès maintenant on économise et l'on évite les inconvénients de la foule.

Toute demande de renseignements concernant l'Exposition Provinciale de Québec doit être adressée comme suit : M. Georges Morisset, Hôtel-de-Ville, Québec, P. Q.

Toutes les compagnies de chemin de fer transporteront les exposants et autres voyageurs vers Québec à des taux très avantageux, pendant le temps de l'Exposition Provinciale. La Commission de l'Exposition a pris toutes les mesures nécessaires sous ce rapport. Tout ceux qui feront le voyage à Québec bénéficieront des avantages de ces excursions à bas prix.

Suivez le progrès et venez vous renseigner à la grande Exposition Provinciale de Québec !

L'Exposition Provinciale de Québec est le rendez-vous naturel des cultivateurs.

Demandez la Liste de Prix de l'Exposition Provinciale de Québec.